



# かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度  
第45号

2021.12.24

## 2021年(令和3年)多くの成長が見られた一年でした! ~冬休み前集会~

コロナ禍2年目の2021年。子どもたちは感染予防に努めることで、従来の学校生活に近い学習や様々な活動を行うことができました。

今日の冬休み前集会では、1年生のI.Sさんと4年生のE.Tさんの発表がありました。二人の発表からは、様々な活動に一生懸命に取り組んできたことの充実感を感じました。このことは、どの子どもたちも同様であると思います。様々な活動に熱心に取り組むことを通して多くの成長が見られた後期前半となりました。

「今年は、どんな冬休みにしようかな?」子どもたちは様々なことを考えているようです。休み中、お手伝いの「くりっこチャレンジ」などいろんなことに主体的に取り組もうとする子どもたちに、励ましの声をかけていただければ幸いです。年が明けもこれまでと同様にコロナウィルス感染予防に留意しながら、次の学年に向けての歩みを進めていきたいと思えます。子どもたちには、充実した冬休みを過ごし、1月14日(金)には、張り切って登校してくれることを期待しています。



### 「後期、成長したこと」 4年 E.T

わたしが、後期に成長したと思うことは二つあります。一つ目は、学習発表会です。学習発表会では、算数のことについて発表しました。算数では、四捨五入、わり算のひっ算を発表しました。練習をする時には、体育館全体にひびくように、おなかから声を出したり体育館の上のほうを見てせりふを言ったりしました。合唱の時にも、おなかから声を出して、しき者のほうを見て歌いました。ダンスでは、「キック・パンチ」のところがあります。そのところで、手と足がそろってしまふことが何回もあったので、家で動画を見て毎日毎日練習をしました。そうしたら、だんだん手と足をうまく動かすことができるようになったので、とってもよかったなあと思えました。わたしは、笑顔でおどって歌って役をえんじることができたので、とてもうれしかったです。



二つ目は、せんぼく校との交流です。わたしたちの課題は、どうしたらせんぼく校の友だちに楽しんでもらえるかでした。特に、体育館チームはいいことを考えていきました。それは「くす玉」をわってもらおうという考えです。また、教室のチームもたいへんでした。なぜなら、教室ではグループ写真をとることになっていたからです。グループ写真は、どうしたらいいんだろうとならんでみました。わたしは、ふといい案を思いつきました。それは、「かざりつけをする」ということです。すると、みんながさんせいしてくれて、きれいなかざりやおもしろいかざりを次々とつくっていくことができました。交流の日に、体育館ではとても楽しんでいだし、グループ写真の時もニコニコえがおで写真をとってくれたのでとてもうれしかったです。

これからも「友だちにやさしく」「何度でもちょうせん」「自信をもとう」の合い言葉に向かってみんなとがんばっていきたいです。

### 「これまでがんばったことや心に残っていること」 1年 I.S

わたしは、あいさつをがんばりました。朝、教室に入る時「おはよう」と大きい声で言いました。逆に友達に言われた時にも大きい声でお返事をしました。「おはよう」を大きい声で言うと、がんばろうという気持ちわいてきました。こんなあいさつをこれからも続けたいです。



すまいる学習では、自由勉強をがんばりました。特に算数のお話問題作りを工夫しました。お話問題作りに出てくる物や動物などを考えるのが楽しかったです。

一番心に残っているのは、モリポの里に行ったことです。いろいろな動物に会いました。特ににわとりが可愛かったので、図工の時間には、にわたりの絵を描きました。羽を1枚1枚描いて、黒や茶色や白などいろいろな色を使って丁寧に塗りました。その絵が美術展で入賞したので、びっくりしました。うれしかったです。

冬休みは、お米研ぎのお手伝いすることに決めました。みんなにおいしいご飯を食べさせてあげたいからです。明日からの冬休みが楽しみです。

## 【くりっこたちの活躍を紹介します！！◎】

おめでとう！！

### 【バレーボール】

○第24回県南地区小学生新人バレーボール大会

主催：県南地区小学生バレーボール連盟（令和3年12月4日～5日）

- ・女子の部 準優勝 きたうらバレーボールジュニア  
5年 I.Sさん S.Kさん S.Tさん

### 【ダンス】

○ STREET DANCE BATTLE 「SHOUT OUT」

（令和3年12月12日 盛岡市で行われました。）

- ・9歳以下部門 優勝 3年 K.Hさん（3連覇）

- ☆ 冬休み中の暮らしについては、生徒指導部報「あったかサポート」をご覧ください。  
不審者情報や事故の連絡、通院を必要とするような大きな怪我やインフルエンザ等の罹患などがありましたら、学校か教頭までご連絡ください。  
なお、12月28日（火）から1月3日（日）までは、学校閉庁日となりますので、ご了承ください。

**今年一年、ご協力・ご支援ありがとうございました。**

**どうぞ、よいお年をお迎えください。**

